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一 般 質 問 （令和５年６月定例会） 

 

１４番 松 本 国 博 議員 

（一括方式） 

１ 酒田市中期財政計画 

(1) プロジェクト３０-３０（サーティサーティ）について 

① 臨時財政対策債の上限額 

② 合併特例事業債の起債の経過と償還 

③ 過疎対策事業債の方向性 

④ 基準財政需要額の推移と交付税との兼ね合い 

⑤ 施設の管理保全と利活用、売却について 

⑥ 酒田市職員数適正化方針の捉え方 

(2) 市民との意識及び情報の共有 

(3) 財政健全化のその後 

 

２ 中学校における高等学校進学の進路指導について 

(1) 生徒や保護者への情報提供 

(2) 個人の学力と校風の進言 

(3) 学習意欲の維持と学力向上 
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 ５番 伊 藤 欣 哉 議員 

（一括方式） 

１ 川南地区の小中学校再編について 

(1) 酒田市立第四中学校区における義務教育環境に関する基本方針（案） 

について 

① 学区関係者説明会での反応について 

② 地域との協働による学校づくりのための取り組みとは 

③ 地域プロデューサーの活動状況は 

(2) 中高一貫校とのねじれについて 

(3) 用地選定の基本方針について 

 

２ 中学校部活動の地域移行について 

(1) 本市における地域移行計画について 

(2) 学校と地域の連携について 

 

３ アランマーレ山形女子バレーボールチームＶ１昇格を契機とした 

地域振興について 

(1) 公式試合の興行について 

(2) 本市での公式試合の開催について 
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１２番 冨 樫   覚 議員 

（一括方式） 

１ 本市の産業振興ビジョン 

(1) 人口減少による民間企業への影響 

 (2) 酒田市まち・ひと・しごと創生総合戦略基本目標 

① 地域経済の好循環により「働きたい」がかなうまち 

② ファンが多く、移住者・定住者・観光客が増加するまち 

 (3) 観光産業の現状 

 (4) 地元業者優先発注の現状 

 

２ 文化・芸術振興 

(1) 文化芸術によるまちづくり 

① 希望ホール来場者の状況 

② 教育現場へのアウトリーチ 

③ 市内の芸術家との連携 

④ 東京藝術大学との連携 
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１７番 斎 藤   周 議員 

（一括方式） 

１ 水道の漏水問題について 

(1) メーター以降の漏水の相談件数の状況は 

(2) 漏水のための減免基準を条例で規定する必要はないか  

(3) 外に露出している給水管からの漏水は減免の対象にならないことに 

ついて 

(4) メーターの検針は毎月できないか 

 

２ 地方自治体独自に実施している子ども医療費助成の財政負担を軽減する 

方針について 

(1) 現状の仕組みについて 

(2) 年間で減額措置されている金額は 
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１番 大 壁 洋 平 議員 

（一問一答方式） 

１ 男女がともに働き・暮らしやすいまちづくり 

(1) 第２次酒田市男女共同参画推進計画～ウィズプラン～について 

① 令和５年度で見直しする上で今までの総括 

(2) 職場  

① 現状と分析 

② 本市の現在の取り組み状況 

(3) 家庭（家事・子育て）  

① 現状と分析 

② 本市の現在の取り組み状況 

③ 家事・子育て時間の可視化への取り組み 

④ 無償労働を減らす取り組み 
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１０番 齋 藤 美 昭 議員 

（一括方式） 

１ 鳥獣被害防止対策の取り組みについて 

(1) クマやイノシシなどの鳥獣被害の現況について 

(2) 本市の鳥獣被害防止対策の取り組み状況について  

(3) 猟友会との連携、支援策などの取り組みについて 

(4) 今後の取り組みと課題について 

 

２ 飛島の特定有人国境離島地域への指定に向けた取り組みについて 

(1) 本市の考え方について 

(2) 県、本市の取り組み状況について 

(3) 今後の取り組みと課題について 
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１５番 安 藤 浩 夫 議員 

（一括方式） 

１ 酒田市総合防災訓練について 

(1) 令和４年度の総合防災訓練の分析と現状 

① 避難所開設の運営状況 

② 地区防災計画の策定状況 

(2) 令和５年度以降の総合防災訓練の方向性 

 

２ 複合災害の対策について 

(1) 複合災害の被害軽減への取り組み  
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１８番 市 原 栄 子 議員 

（一括方式） 

１ 有機農業産地への取り組みについて 

(1) スマートオーガニックシティ（仮称）について 

① 令和４年度中の取り組みがなぜできなかったのか 

② 栽培品種について 

③ 有機ＪＡＳ認証まで求めていくのか 

④ 販路の考え方 

(2)  学校給食との連携について 

① 現在の地元農産物の利用状況と有機農産物の利用状況 

② 国が推奨するオーガニックビレッジへの参加と有機農業実施計画 

での学校給食の位置づけは 

 

２ 児童生徒、保護者に寄り添う学校（運営）について 

(1) ＧＩＧＡ（ギガ）スクール構想での端末活用について 

① リモート授業の取り組みについて 

② 自宅学習での活用について 

③ メールの活用は 

(2)  安心できる相談体制と環境について 

① スクールカウンセラーと学校の連携について 

② ふれあい教室の紹介を行う場合の対応について 

 

３ 自然と共に暮らす本市の危機管理について 

(1) 住民への周知の仕方について 

① 防災行政無線と防災ラジオ、酒田ＦＭ放送ハーバーラジオとの 

連携について 

② 周知が徹底できたか、問題点と今後の改善点は 

(2) 自然との共生の考え方は 

① 駆除と捕獲の考え方について  
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 １６番 齋 藤   直 議員 

（一括方式） 

１ 酒田港の振興について 

(1) クルーズ船寄港の現状と課題は 

(2) 本港地区への入港の可能性及び今後の寄港予定は 

(3) “プロスパーポートさかた”ポートセールス協議会の活動は 

(4) クルーズ船寄港時の本市の観光戦略は 

(5) 海の駅への登録は 

① 酒田港 

② 飛島 

(6)  コンテナ貨物の取扱量の状況は 

(7) 市外企業への周知は 
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２４番 佐 藤   猛 議員 

（一括方式） 

１ 丸山市政２期の総括 

(1) 所信表明へ込めた決意 

(2) 酒田市総合計画について 

(3) 主要な施策の実現について 

(4) 酒田市総合計画後期計画について 

(5) 本市市政運営の今後の課題について 
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３番 佐 藤   弘 議員 

（一括方式） 

１ 学校における働き方改革は進んでいるか 

(1) 文部科学省が公表した教員勤務実態調査における本市教員の 

勤務実態について 

(2) 教育委員会が取り組んでいる働き方改革について 

(3) マンパワーを増やし業務量を減らす取り組みについて 

① マンパワーを増やす 

ア ＩＣＴ支援員の導入 

イ 養護教諭支援員の導入 

ウ 不登校担当支援員の導入 

エ 教育支援員の確保と増員 

② 業務量を減らす（やめる、減らす、変える） 

ア 酒田市教育研究所の活動を休止する 

イ 各種募集等をできるだけ学校に持ち込まない 

 

２ 警察と連携した「いじめ問題」への的確な対応について 

(1) いじめ問題への的確な対応に向けた警察との連携等の徹底に 

ついて 

① 各校への周知について 

② 保護者への周知について 

③ 警察との連携について 

(2) いじめ対応の窓口を教育委員会事務局から切り離す 
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４番 遠 田 敏 子 議員 

（一括方式） 

１ 改正道路交通法施行 

(1) 自転車利用者の安全対策の取り組み 

(2) 交通安全専門指導員 

(3) シェアサイクル（観光用自転車）の安全対策 

 

２ 男子トイレのサニタリーボックス 

(1) 試験期間の検証 

(2)  設置箇所の拡大 

 

３ ＨＰＶワクチン（子宮頸がんワクチン）男性接種の重要性 

(1) ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）が関係する男性の疾病 

(2) 男性の接種により期待できること 

(3) 接種費用について 
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 １１番 後 藤   啓 議員 

（一括方式） 

１ デジタル変革で目指す未来 

(1) 中山間地域を変えるデジタル変革 

(2) 酒田市デジタル変革戦略による行政コスト削減と効率化 

 

２ マイナンバーカードの普及と活用について 

(1) マイナンバーカード交付率について 

(2) 各種証明書の交付手数料について 
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６番 佐 藤 喜 紀 議員 

（一括方式） 

１ 重層的支援体制整備事業について 

(1) 事業の全体像について 

(2) 本市の取り組み状況 

(3) 今後の取り組みについて 

(4) 庁内連携体制の構築について 

(5) 現在の対応の変化と事業効果 

 


